

La Montagne  
13 oct 82

## « LA MODERNITÉ » OU L'ESPRIT DU TEMPS DANS L'ARCHITECTURE

Thème d'une exposition, jusqu'au 23 octobre, au Centre Jaude

*Le Centre municipal d'information, au troisième étage du Centre Jaude, est depuis hier et jusqu'au 23 octobre, le siège d'une exposition exceptionnelle. Elle a pour thème : « Biennale de Paris, section architecture » et comme qualificatif supplémentaire : « La modernité ou l'esprit du temps ».*

*Au-delà des mots et des définitions, il faut retenir qu'une telle manifestation permet au public de la région clermontoise de bénéficier – pour la première fois en province – d'une présentation qui était jusqu'à présent réservée au public de la capitale.*

*« La biennale de Paris » s'est en effet donné pour mission de faire connaître de jeunes artistes. La section « architecture » cherche plus particulièrement à révéler et à promouvoir de jeunes architectes du monde entier en exposant leurs projets et leurs réalisations.*

*Aussi, l'exposition rassemble-t-elle des œuvres ou des projets signés de jeunes architectes de France, bien sûr, mais aussi des U.S.A., du Japon et des divers pays d'Europe.*

### La cérémonie inaugurale

Les premiers visiteurs de l'exposition étaient, hier mardi, en fin d'après-midi, M. Autun, maire adjoint, représentant M. Roger Quilliot, maire, ministre de l'Urbanisme et du Logement. Il était accueilli par les organisateurs, M. Maurice Boudon, conseiller général, président du conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement du Puy-de-Dôme ; M. Lescher, directeur ; M. Bigot, secrétaire général du Syndicat départemental de l'architecture.



Mme Clément, représentant M. Wolff, député-maire de Châlalières ; plusieurs conseillers généraux, membres du Conseil municipal étaient également présents à cette inauguration à laquelle participait également M. Guyard, chargé de mission aux Affaires culturelles au cabinet de M. Pourchon, représentant le député du Puy-de-Dôme, président du Conseil régional.

Dans son allocution, M. Autun se félicitait « d'une telle initiative, hautement louable et assurée d'un retentissement certain... ».

Le maire adjoint soulignait : « Nous nous félicitons que Clermont-Ferrand soit la première ville de province à accueillir une telle manifestation. Nous le devons au Syndicat d'architecture du Puy-de-Dôme et au Conseil d'architecture, d'urbanisme et d'environnement. Avec les Parisiens, les Clermontois en auront la primeur ».

M. Autun traduisait les regrets de M. Roger Quilliot, maire, ministre du Logement, qui a accordé son patronage à cette manifestation, de ne pouvoir être là en ce jour.

Il émettait le voeu que très nombreux soient les habitants de Clermont-Ferrand et de la région pour visiter cette exposition riche d'enseignements.

C'est également le souhait de M. Charles Bigot, secrétaire général du Syndicat de l'architecture, qui présente aux visiteurs les caractéristiques essentielles de l'exposition.

Les organisateurs ont fait largement appel, non seulement aux plans et maquettes mais aussi à l'audiovisuel pour présenter des œuvres « aussi diverses que possibles » mais qui dans leur diversité témoignent de l'esprit créateur des jeunes architectes désireux de s'engager dans la voie de la « modernité ».